

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Cuánto subiría el salario mínimo en Colombia](#)
[Google Noticias](#)

▪ [¿Sufre usted de Migraña?](#)

■ Un espacio verde que impactará tres comunas

Bulevar Figueroa: integración y desarrollo sostenible en el oriente de Cali



CALI

Miércoles 13 de Noviembre, 2024

El Bulevar Figueroa es uno de los proyectos emblemáticos de la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat en Cali, orientado a transformar un sector estratégico en el oriente de la ciudad.

Ubicado en la comuna 14 y en los límites de las comunas 13 y 15, este canal será revitalizado con el propósito de mejorar el entorno urbano, fortalecer el espacio público y crear un parque lineal que sirva como un espacio de integración comunitaria.

Este proyecto se enmarca en el Plan Cali Renovada y Sostenible, que busca optimizar la calidad de vida en las zonas más vulnerables de la ciudad.

Con una extensión de 52.079 metros cuadrados, el Bulevar Figueroa tiene como objetivo consolidar los parques lineales y contribuir al incremento del espacio público por habitante, un aspecto clave para el desarrollo urbano y la cohesión social.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: Petro presentó el escudo de Colombia con cambios, vea cómo quedaría](#)



[Revelan cuánto subiría el salario mínimo en Colombia en el 2025; no sería de dos dígitos](#)



[Moto invadió el carril del MIO y terminó bajo el bus](#)



[Ciudadanos denuncian fotomultas tras seguir órdenes de agentes de tránsito en Cali](#)

El diseño del proyecto considera aspectos urbanos, arquitectónicos y paisajísticos que permiten mantener y potenciar el carácter ecológico del canal, además de mejorar la infraestructura de la zona para el bienestar de sus habitantes.

Integración social y recreación

Uno de los pilares del Bulevar Figueroa es promover la integración de la comunidad con su territorio, fomentando un sentido de pertenencia y conectividad entre los habitantes de diferentes comunas.

El proyecto transformará el canal en un espacio de encuentro para la comunidad, facilitando el acceso a servicios y actividades recreativas que mejorarán la calidad de vida en el sector.

Preservación ecológica

La implementación de áreas verdes también permitirá reducir el impacto de las islas de calor en el oriente caleño, un problema común en zonas urbanas densamente pobladas.

Al promover la sostenibilidad y la preservación del medio ambiente, el Bulevar Figueroa se convierte en un proyecto integral que contribuye a la resiliencia climática de Cali, alineándose con los objetivos de desarrollo sostenible de la ciudad.

Este parque es una aspiración de la comunidad del sector que solicitó entamborar el canal y sobre él construir un gran parque público.

Detalles del proyecto y próximos pasos

El proyecto del Bulevar Figueroa se encuentra en la etapa de estudios en desarrollo, con una proyección de 28 meses para su ejecución.

Este tiempo permitirá que se realicen los estudios y diseños necesarios para que el canal sea convertido en un espacio verde y funcional, que responda a las necesidades de la comunidad.

Con una inversión planeada dentro del empréstito de 3,5 billones de pesos solicitados al Concejo de Cali, el Bulevar Figueroa es parte de un paquete de proyectos estratégicos que buscan modernizar la ciudad y mejorar la calidad de vida de los caleños.

La ejecución de este parque lineal contribuirá a la reactivación económica en la zona, generando empleos directos e indirectos durante su construcción y ofreciendo oportunidades de emprendimiento y comercio en el futuro.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
